

Plants VS Zombies: Battle for Neighborville

No sé si has jugado el primer juego de Plants VS Zombies (que por cierto, nada tiene que ver con este), pero es el juego que REALMENTE deberías jugar. Estrategia sencillota a lo "tower defense" pero agradable y satisfactoria. Es un juego perfecto para amenizar un viaje en autobús o avión este verano. Además, tiene un temazo como ending creado por Laura Shigihara (más conocida por ser la cantante del tema principal de To the Moon, que hace que a Guille se le ablande la patata).

Pero, las normas del RetroClub sirven para que 1.- Guille se las salte cuando quiera y 2.- tenga que hacer review del juego del título, no del juego que es su bisabuelo. Así que, vamos allá:

Plants VS Zombies: Battle for Neighborville toma como base el universo creado por su juego bisabuelo en el que las plantas defienden a los humanos de los zombies, quienes desean comerse sus cerebros.

El juego es un shooter en tercera persona. Su punto fuerte debe ser el cooperativo multijugador, pero yo sin saber jugar a un juego no me meto al online para que me frían a comentarios de "n00b".

Tiene parte single player y esa es la que voy a comentar. Aunque tampoco tienen mucho que comentar: tienes un mapa: recoges misiones, las misiones consisten en matar zombies, necesitas un poco de estrategia para matar a esos zombis (no es todo click-click) y a seguir pa'lante. Para mí, el punto fuerte es la CUQUEZ del juego porque eso sí que es rebonico y cuqui y mono y tiene cierto toque de humor. Le sienta bien el 3D a las plantitas, oye <3 Quizá podrían tresderizar a Flowey, a ver si le sienta bien también (nota aclaratoria: esto es una referencia a Undertale).

¿Pero a ti te ha gustado el juego, señora del hate? No creo que haga nada mal, me parece correcto en su propuesta. Pero yo a los shooters (y a todos los juegos en general) les pido algo más y este no innova demasiado.

Me parece un buen juego para un niño o niña jonzvuelos que están desarrollando el gusto de jugar y te piden cosas "más adultas" pero que con el PEGI en la mano no son viables. Este sí pasa el filtro :)

Al resto de públicos no lo recomiendo particularmente, no creo que te pierdas nada por no jugarlo. Pero insisto, no creo que esté mal. Y ES TAN CUUUUQUIIIII.